

Der OGV schürt seinen Lehmofen an

AKTION Bei einem Fest der Generationen bieten die Gartler am Freitag Leckerer aus dem Backrohr. Der Verein will die Begegnung von Jung und Alt stärker fördern.

OBERTRAUBLING. Zur kalten Jahreszeit hat sich der Obst- und Gartenverein Obertraubling in diesem Jahr etwas Neues einfallen lassen. Jetzt, wo sich Alt und Jung in den Familien um den Ofen scharen, lädt der OGV zum „Ofenfest der Generationen“ ein.

Am Freitag treffen sich ab 17 Uhr junge und ältere Naturfreunde im Garten und Häuschen des OGV in der Jahnstraße. Dann wird der von den „Frechen Früchtchen“ gebaute Lehmofen wieder zum Glühen gebracht. Mitglieder, Interessierte, Freunde und Gäste sind herzlich willkommen. Es gibt Punsch, Bratwurstsemmeln und kleine Leckereien aus dem Lehmofen.

Viele Aktivitäten in der Natur

Im fünften Jahr ihres Bestehens blicken die „Frechen Früchtchen“ auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Die kleinen Gartler sammelten zum Beispiel Futter für die Tiere im Winter, bastelten Nistkästen für die Vögel oder Blumenharfen. Mit Waldschnitzeljagd und Aubachexpedition brachten die vier Leiterinnen den Kleinen die Natur und ihre Schätze nahe. Was die Natur alles hervorbringt, konnten die „Früchtchen“ beim Kartoffelernten, Apfelsaftpressen oder bei der Eigenproduktion von Ringelblumensalbe und Kräuteröl aus nächster Nähe erleben. „Viele Aktionen organisieren wir in Zusammenarbeit mit unseren älteren Mitgliedern“, sagt Günther Spörl, Vorsitzender des Vereins. Zukünftig soll der Schwerpunkt der Vereinsarbeit genau auf diesem Austausch von Alt und Jung liegen. „Die Kinder können von den erfahrenen Gartlern



Vor drei Jahren haben die „Frechen Früchtchen“ den Lehmofen unter Anleitung von Norbert Sötz aus Laaber auf dem Gelände des OGV erbaut. Am Freitag wird er angeschürt. Foto: ogv

AKTIONEN FÜR KINDER UND ERWACHSENE

► **Freche Früchtchen:** Die Kindergruppe des OGV trifft sich einmal im Monat zu gemeinsamen Aktionen. 40 Kinder gehören derzeit der Gruppe an.

► **Verein:** Zum OGV Obertraubling gehören derzeit mehr als 500 Mitglieder aller Altersgruppen. Interessierte sind jederzeit willkommen. Die Veranstaltungen

können der MZ oder der eigenen Internetseite entnommen werden:

→ www.ogv-obertraubling.de

so viel lernen“, sagt Spörl. Aber auch die Älteren seien für die Ideen und Projekte der „Frechen Früchtchen“ empfänglich. Die Jungen seien die Zukunft unseres Vereins und sollten die Idee des Vereins weitertragen. Immer weniger Kinder hätten zuhause oder in der Nähe noch Oma oder Opa, der ihnen

die Natur zeigen könnte. „Wir möchten ein Verein für alle Generationen sein“, sagt Spörl.

Betreuer für Jugend gesucht

Deshalb hat der Vorstand für Weihnachten einen besonderen Wunsch: Gesucht werden junge Männer, die

eine Jugendgruppe im OGV etablieren und anleiten, dazu freiwillige Helfer, die sich im Verein engagieren und einbringen möchten. Natur und Umwelt sind Themen für jedes Alter. Der OGV möchte in Zukunft mehr Wert auf die Begegnung von Jung und Alt legen, sagen die Verantwortlichen.